

Centre de loisirs maternel

Cette année, le Centre aéré s'est clôturé par une kermesse où les enfants ont participé à différents stands tenus par leurs animateurs (Armelle, Christine, Geneviève, Laëtitia, Sébastien et Valérie). Mais ce n'est pas le seul grand jeu où ils étaient conviés. Ils ont aussi participé à des "Jeux Olympiques" et à une "Boum". De nombreuses sorties culturelles et ludiques leur ont été proposées. En effet, les bambins sont allés au Centre Equestre de Belley / Villechétif. Ils ont pu brosser les poneys, se balader et aussi faire de la voltige. Ensuite, ils sont partis à la découverte de la nature : au Jardin Botanique (découverte des plantes et des fruits), au Pavillon Saint Charles (activités autour de la mare, des bois et des insectes), ainsi qu'à la pisciculture d'Estissac. Les enfants ont, aussi, visité la caserne des pompiers. Ils ont ainsi pu découvrir le matériel, essayer les casques et les lances à incendie !



Par ailleurs, de nombreuses activités manuelles (poupée africaine, tirelire tortue...), culinaires (sablés, truffes au chocolat, gâteaux...) et sportives (initiation à la danse africaine, kin-ball, jeux d'opposition...) ont également été organisées.

Enfin, les enfants ont découvert, ou redécouvert, de nombreux chants, rondes chantées et jeux traditionnels issus de notre patrimoine culturel.

Les enfants ont donc profité pleinement de leur mois de juillet grâce à leurs animateurs.

Centre de loisirs primaire

Cette année encore, du 5 juillet au 3 août, le centre primaire a tenu toutes ses promesses, tant au niveau des inscriptions qu'au niveau de la richesse des activités. Encadrés par Loïs (Directeur), Coralie, Adèle, Anne-Sophie, Astrid, Brice et Laura, les enfants ont démontré leurs talents d'artiste, avec les activités manuelles qui leur étaient proposées (crayons lutins, portes-clés, vache pense-bête, cuillère en pâte fimo...).

Ils ont également pu se défouler au travers de nombreux jeux sportifs (kin ball, cross-québécoise, thèque...).



Les enfants ont participé à plusieurs grands jeux à thème, comme Fort Boyard, Pirates de Wellington ou encore un rallye photos. Ils sont rentrés dans un autre univers, grâce aux veillées casino et détective.

Par ailleurs, un projet vidéo, mis en place par Brice, fut présenté lors de la fête du centre. Il a permis aux enfants de 10 à 12 ans de manipuler du matériel informatique.

Le Centre a accueilli plusieurs intervenants : La Troupe WASILA (danse africaine), le Tennis de Table, le Tarot le S.D.E.D.A. (Madame CAPPÉ) pour une démonstration sur la Collecte sélective.

Une fois par semaine, une sortie était organisée : Laser Game, Château de Versailles, Der Aventure, Lac du Temple.

De plus, deux mini-camps étaient proposés cette année : le premier à Méry sur Seine et le second aux Terres Rouges.

Jeudi 26 juillet, à la Salle Deterre Chevalier, les enfants ont offert, aux parents, un spectacle de qualité qui s'est clôturé par un diaporama photos retraçant la vie du Centre.

Les enfants ont participé avec entrain, aux différentes activités, profitant pleinement de leurs vacances. C'est pourquoi nous leur donnons rendez-vous aux prochaines vacances scolaires !



Centre de loisirs ados

Le Centre Ados fût une nouvelle fois une grande réussite.

Des grandes sorties ont été organisées telles que Astérix, Der Aventure, du Kayak à CHAPPES et le mini-camp.

Durant ce mini-camp, qui s'est effectué au camping de GERAUDOT, nous avons fait du tir à l'arc, du pédalo et du canoë. Quatre jours magnifiques sous le soleil !

En plus de toutes ces sorties, nous avons fait plusieurs activités comme le Laser, le Squash, le Bowling et le Karting.

Nous avons passé aussi quelques jours sur le centre, où nous avons fait un barbecue, des jeux de société, du

tennis, du foot et avons eu une initiation de danse africaine. Certaines filles ont pu nous montrer leur talent de danseuse ! Nous avons terminé ce centre par une fête, partageant un bon moment de musique et échangeant nos plus beaux souvenirs de ce mois passé ensemble.

Quel bel été passé à SAINT PARRES AUX TERTRES !!

A très bientôt.

Les animateurs tiennent à remercier les adolescents et le Directeur du Centre de Loisirs, Monsieur Loïs GRIMAL, pour leur disponibilité et leur écoute.

FIFIE et K-MEL

Fonctionnement des accueils de loisirs à St Parres aux Tertres

Durant les vacances de la Toussaint (du lundi 29 octobre au mercredi 7 novembre 2007)

POUR LES ENFANTS AGES

DE MOINS DE 6 ANS, domiciliés à Saint Parres aux Tertres et/ou scolarisés en école maternelle :

Cet accueil fonctionnera dans les locaux de l'école maternelle.

Horaires : de 7H30 à 12H15 et de 13H30 à 18H15.

POUR LES ENFANTS DE PLUS

DE 6 ANS (scolarisés en primaire) **à 12 ANS** (inclus) et/ou domiciliés à Saint Parres aux Tertres :

Cet accueil fonctionnera dans les locaux de la garderie.

Horaires : de 7H30 à 12H15 et de 13H30 à 18H15.

Les inscriptions sont à faire soit par Internet sur www.saintparresauxtertres.fr, soit auprès des services de la mairie à partir du **lundi 24 septembre 2007**. Elles seront ouvertes aux enfants extérieurs à la commune à compter du lundi 15 octobre. Elles se feront uniquement par semaine bloquée, tant pour les centres que pour la cantine, (aucune inscription à la journée ne sera possible).

Les désistements ne seront plus possibles après le vendredi 19 octobre.

Les parents qui bénéficient de bons CAF doivent les présenter en mairie dès l'inscription de leur (s) enfant (s).

Pour simplifier vos démarches

Ayez le réflexe Internet

www.saintparresauxtertres.fr